




学校運営協議会委員 コ ーナ ー

現在、 戸田市の小・中学校では学校運営協議会という地域の方々を委員として構成する組織を設置し

ております。 学校運営協議会を設置した学校はコミュニティ ー スク ールと呼ばれます。 委員は学校の教

育目標、 運営方針を共有すると共に、 必要な支援に対して話合いをもち、 校長の学校経営方針を承認す

るなどの権限を有しています。 この組織を活用することにより、 地域と共にある特色ある学校づくりを

進めていくことができます。

今月22日（火）に第3回学校運営協議会を開催しました。 指導者として戸田市CSディレクター福

田晴ー 氏をお招きしました。 「地域に開かれた戸田南小とは」をテー マに熟議を行い、 委員の皆様と全

教職員が地域そして学校が、 それぞれどのような場面で子供たちに関わり、 目指す児童像に近づけてい

くのかを共有しました。

今月号より何回かに分けて、 学校運営協議会委員の皆様をご紹介していきます。

学校運営協鏃会 会長

私は約50年前に本校を卒業しました。 その頃、 南小の周りには田畑が広がり、 倉庫や小さな工場が建

ち並んでいました。 埼京線はもちろん高い建物もありません。 公園は今ほど整備されておらず、 空き地

と呼ばれる広場が点在し、 そこでは毎日子供達が遊んでいた記憶があります。

戸田市の子供を取り巻く環境はめまぐるしく変化を続けていますが、 どの時代でも子供は遅しく成長 

しています。 そして大人になった私たちは全力でサポートを続けます。

学校運営協議会 副会長

学校運営協議委員の         と申します。 息子が南l」1を卒業して7年目となる保護者OBです。 当時、 所属 

していた金管クラプ、 子ども会やPTA活動を通じての出会いと共感があり、 現在も、 町会や子ども会、 

学校応援団を通して楽しく南っ子に関わらせていただいています。

学校運営協議会の取り組みで、 校内に町会、 子ども会行事の情報や様子を掲示しています。 地域での 

子どもたちの様子をもっと知りたい！先生方と、 お子さんを通じてご家庭にも情報をお届けして参加し 

てほしい！地域の思い。 それらをつなぐ 一助となりますように。 結構、 頑張って貼りました（笑）校舎1 

階の給食配膳室付近ですので、 ご来校の際には是非ご覧ください。


